

Se viene la gran "Friki Factory Tocopilla 2024"

Este encuentro perfecto para coleccionistas, tiendas y expositores del mundo animé, se realizará desde el próximo 26 de julio en el Teatro Municipal Andrés Pérez.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Tres jornadas dedicadas exclusivamente para los coleccionistas, tiendas y expositores del mundo animé, cosplayers, gamers y comunidades de la cultura japo-coreana, serán parte de la "Friki Factory Tocopilla 2024".

La actividad gratuita, organizada en conjunto por Engie y la Municipalidad de Tocopilla, apoyada por Hogwarts Collectors, está programada para el 26, 27 y 28 de julio, en el Teatro Municipal Andrés Pérez.

FRIKI FACTORY

Este será un encuentro perfecto para expositores del mundo animé, cosplayers, gamers, comunidades de la cultura japo-co-



"HOGWARTS COLLECTORS" DIRÁN PRESENTE EN ESTE GRAN EVENTO EN TOCOPILLA CON TODA LA MAGIA DE LA SAGA DE HARRY POTTER.

reana y por supuesto friki fans, además de coleccionistas y tiendas relacionadas a ello.

Es un espacio que reunirá durante tres jornadas a diferentes exponentes en estas áreas, contando con personajes y agrupaciones como: "Hogwarts Collectors Antofagasta" (Comunidad de coleccionistas y fans del mundo de Harry Potter), "Kosumo Props" (Tienda dedicada al mundo cosplay) y "Montón de Gamers" (agrupación que se dedica a realizar torneos gamers en Tocopilla).

Como invitado especial, este año la "Friki Fac-

tory" contará con la presencia de Juan Andrés Salfate, reconocido crítico de cine y presentador de televisión.

Además, el público asistente podrá encontrar tiendas que ofrecerán productos relacionados a esta industria. A su vez, habrá concurso de cosplayers, torneos gamers, K-Pop y otros.

PROGRAMACIÓN

Todo comenzará el próximo viernes 26 de julio con el primer torneo gamer desde las 17:00 horas, donde los competidores se lucirán en las clásicas batallas de Mortal Kombat 1.

Además, en esa jornada los fanáticos del deporte podrán disfrutar del FIFA 2024.

En tanto, el sábado 27 habrá otros campeonatos para gamers, iniciando a las 11 de la mañana. Esta vez para los juegos Just Dance y Super Smash Bros. También se realizará el "Friki Encuentro". Ese mismo día a las 14:00 horas, Juan Andrés Salfate compartirá con todos los participantes en el teatro.

Todo culminará el domingo con la "Feria Friki" desde el mediodía en el Teatro Municipal Andrés Pérez, ocasión donde -por ejemplo- los fanáticos de



LA COSPLAYER TOCOPILLANA "YUIH" ESTARÁ EN LA FRIKI FACTORY.



SALFATE ESTARÁ EL 27 DE JULIO EN TOCOPILLA.

Harry Potter podrán ser parte de una encuesta para seleccionar las casas y después, esa revelación se hará con el sombrero seleccionador, igual que en la saga de libros y la película.

Posteriormente se vivirá el certamen de Cosplay

Infantil y Adulto, y la competencia de K-Pop.

Desde la Municipalidad de Tocopilla invitaron a todos los interesados a asegurar su lugar, por ejemplo en los torneos, ingresando al siguiente link <https://imtocopilla.cl/friki-factory/>.